

旭小で海洋教育本格化

おり、同小には昨年末に水槽(約160㍑)6個を配布した。

「かわいい」「何これ」。水槽に魚を入れられると、子どもたちの歓声が上がる。4口午後はイシダイなどが新たな仲間に加わり、「子どもたちは目を輝かせて、『小さな水族館』を眺めた。

市などは2012年度に海洋教育の取り組みを開始。昨年、「みうら学・海洋教育研究所」が設立されたのを機に、海洋教育にさらに注力している。同研究所は市内の各小中学校へ海

海岸で捕まえた小魚やエビを入れていたが、同小が協力を呼び掛け、活動が地域に浸透。今年4月からは漁師らも珍しい魚などを網に掛かると持ち込むようになり、数や種類は増えていった。卒業生で漁師の吉田貴広さん(36)は「きれいな魚や風変わりな魚が見つかると、小学校に持つて行こうという雰囲気になつてている」と、児童の喜ぶ姿に目を細める。

三浦の海

三浦市が推進する海洋教育が、本年度から市立旭小学校（同市南下浦町上宮田）で本格的に実践されている。新たな水槽を校内に設置して、フグやサメなど近海で捕れた生き物を飼育。漁師も協力するなど地域一体となつた盛り上がりを見せ、校内で“三浦の海”を再現している。

鴻谷創

地域に活動浸透 渔師も協力



水槽に入れられる魚を興味深そうに眺める子どもたち
=三浦市立旭小学校